

BAB VI

PENUTUP

KESIMPULAN

Berdasarkan analisa yang telah dilakukan peneliti pada bab yang diuraikan sebelumnya sesuai dengan fokus penelitian, maka dapat disimpulkan, sebagai berikut :

1. Pengelolaan Wisata Taman Cengkok Asri dalam meningkatkan pendapatan sejauh ini sudah terlaksana dengan baik. Terlihat dari peningkatan jumlah kunjungan wisatawan yang berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan wisata. Untuk mewujudkan objek wisata yang kondusif dan ideal, pengelola mengembangkan potensi dan fasilitas yang ada melalui implementasi sapta pesona. Selanjutnya, pengembangan objek Wisata Taman Cengkok Asri secara fisik yaitu bertambahnya fasilitas-fasilitas dan sarana prasarana yang mendukung. Seperti penambahan Balai pertemuan, gazebo, kamar mandi, dan taman bermain. Wisata Taman Cengkok Asri mengalami kemajuan yang baik. Dengan adanya pengembangan sarana prasarana tanpa mengeksploisasi alam di lingkungan wisata dan implemetasi sapta pesona tersebut, terbukti mempertahankan dan menambah minat wisatawan untuk berkunjung ke Wisata Taman Cengkok Asri.
2. Strategi pengelolaan Wisata Taman Cengkok Asri dalam meningkatkan pendapatan dengan menerapkan strategi pada fungsi manajemen yaitu : Perencanaan yang dilakukan pengelola Wisata Taman Cengkok Asri sudah cukup maksimal dengan melakukan pengembangan dan pengelolaan agar

perkembangan wisata dapat berkembang dengan berkelanjutan serta dapat memberikan peningkatan terhadap peningkatan pendapatan. Pengorganisasian yang dilakukan oleh pemerintah desa sudah cukup baik dengan cara melakukan pembagian posisi yang sesuai dengan skill dan kemampuan pengelola Wisata Taman Cengkok Asri. Agar setiap pekerjaan yang dilakukan dapat tercapai dengan efektif dan efisien. Pengarahan yang dilakukan pengelola Wisata Taman Cengkok Asri sudah cukup maksimal dengan berupaya menjadikan perencanaan menjadi kenyataan melalui berbagai pengarahan dengan koordinasi dan motivasi kepada seluruh pengelola wisata. Pengawasan yang dilakukan dalam pengelolaan Wisata Taman Cengkok Asri sudah dilakukan cukup baik dengan mengupayakan setiap bulan atau akhir tahun melakukan monitoring atau rapat anggota dengan pemerintah desa dengan mencari solusi atau membicarakan mengenai atas permasalahan yang ada pada setiap kegiatan pengelolaan wisata. Pendapatan Wisata Taman Cengkok Asri tidak hanya diperoleh dari tiket masuk wisata, melainkan diperoleh dari beberapa sektor yang mendukung seperti tiket wahana permainan, tiket kolam renang, penyewaan kios UMKM. Dengan adanya strategi pengelolaan ini terlihat dapat menarik wisatawan untuk berkunjung sehingga dapat meningkatkan pendapatan wisata.

SARAN

Dari kesimpulan diatas, dapatlah memberikan saran yang berupa membantu pengembangan dengan bahan pertimbangan bagi pihak pengelola di masa yang akan datang :

1. Bagi Pengelola Wisata Taman Cengkok ASRI

Diharapkan kepada pengelola lebih memperhatikan lagi sarana-sarana yang menunjang, memperbaiki fasilitas yang rusak, serta mempertahankan keasrian alam Desa Cengkok. Selain itu, untuk menunjang kualitas sumber daya industri dalam pengelolaan objek wisata perlu diadakan pelatihan sesuai bidangnya masing-masing dan studi banding secara berskala untuk mengetahui *trend* wisata yang terus berkembang untuk mengikuti arus persaingan dengan objek wisata lainnya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat digunakan sebagai bahan rujukan maupun kajian lanjutan terkait dengan permasalahan yang dapat menyempurnakan hasil penelitian yang sudah penulis teliti tentang strategi pengelolaan objek wisata dalam meningkatkan pendapatan.